

Banco Mundial enfoca caso países endeudados

Washington, Marzo 16 (UPI) las naciones endeudadas realizaron importantes progresos con la reprogramación de sus deudas en 1984, pero sus perspectivas de crecimiento económico siguen siendo precarias y en muchos casos no se produjo la mejora esperada en su intercambio comercial, según un estudio difundido hoy por el Banco Mundial.

El informe sobre los "cuadros de la deuda en el mundo" compilado anualmente por el Banco dice que las mejoras reflejan el éxito de los programas de ajuste

económico emprendidos por la mayoría de las naciones endeudadas al estallar la crisis de las deudas en 1983, lo cual resultó en un aumento de exportaciones por la mayor demanda mundial.

El análisis de 104 países participantes en la encuesta indica que la deuda total de los países en desarrollo aumentó a 880,000 millones de dólares en 1984, estimándose que llegará a unos 970,000 millones de dólares a finales de 1985. De ese monto, 142,000 millones de dólares corresponden a plazo, con vencimiento en un año o

—Pasa a la página 11—

Reparación de edificios y monumentos famosos

Londres, Marzo 16 (UPI). Cualquiera viajero que se disponga este año a ver edificios y monumentos famosos podría quedar convencido que todo el mundo está cubierto con andamios.

¿Piensa fotografiar el reloj Big Ben de Londres? No se haga ilusiones. ¿El Par-

tenón de Atenas? Los tubos de acero no lo dejan ver.

Desde la Estatua de la Libertad de Nueva York hasta la Capilla Sistina del Vaticano, desde el Kremlin de Moscú hasta el Capitolio de Washington, y la Gran Muralla China de Pekín,

—Pasa a la página 12—

Colombia un asociado natural de los EE.UU.

Nueva York, Marzo 16 (AP). Colombia es "un asociado natural de los Estados Unidos en el mantenimiento y fortalecimiento de la democracia, la búsqueda de la paz, la lucha contra el narcotráfico y la expansión del intercambio comercial", declaró hoy el embajador colombiano en

Washington, Rodrigo Lloreda Caicedo.

Lloreda Caicedo expuso esa relación de su país con Estados Unidos ante una reunión de negociantes y representantes bancarios norteamericanos en un acto de la Sociedad Paname-

—Pasa a la página 12—

Tráfico de drogas es una "peste" dice Lusinchi

Caracas, Marzo 16 (AP). El presidente venezolano, Jaime Lusinchi, calificó hoy como una "peste" al tráfico internacional de drogas, y aseguró que su gobierno proseguirá en una decidida batalla frontal contra el comercio criminal.

El narcotráfico "es la peste de la sociedad con-

temporánea", dijo Lusinchi durante un discurso de dos horas, agregando que "ha venido agravándose en los últimos años" y que hay que combatirlo "como se combatía la peste" en otros tiempos.

El mandatario socialdemócrata venezolano recor-

—Pasa a la página 24—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPTIMISTA. Ginebra, Suiza, Marzo 16 (AP). El jefe de la delegación rusa, Victor Karpov, expresa optimismo en el resultado de las conversaciones sobre control de armamentos con la delegación de los Estados Unidos.

Construcción de un teléfono para sordos en los E.U.

Blacksburg, Virginia, Marzo 16 (AP). El profesor Morton Nadler de la universidad de Virginia confía en conseguir con el teléfono lo que Alexander Graham Bell no pudo: Un medio de comunicación para los sordos.

Nadler ha iniciado la construcción de un teléfono diseñado para permitir a los sordos comunicarse

—Pasa a la página 24—

Vuelve a la vida y presenta demanda contra hospital E.U.

Urbana, Estados Unidos, Marzo 16 (UPI). Una mujer que fue considerada muerta y "volvió a la vida" en la mesa de la morgue de un hospital presentó una demanda por negligencia contra el hospital y la policía.

Karla Woods, de 25 años, de Champaign, Illinois, alega que la policía y el personal del hospital Burnham actuaron negligentemente después de que fue

—Pasa a la página 12—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXHIBICION. Paris, Marzo 16 (AP). Una modelo luce un abrigo para la temporada otoño-invierno 85-86 de la colección de cloe, diseñado por Guy Paulin, durante un desfile de modas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DURANTE CEREMONIA. Londres, Marzo 16 (AP). La Princesa de Gales observa a "Tarrogan", uno de los caballos de la Tropa del Rey, cuando ella y el Príncipe de Gales asistieron a la ceremonia más importante de la armada en los cuarteles de Londres. "Tarrogan" trató de comerse las flores, pero la Princesa las alejó a tiempo.

El engorroso trámite de impuestos en EE.UU.

Washington, Marzo 16 (UPI). Benjamin Franklin, que por algo fue el más venerable de los padres fundadores de Estados Unidos, dijo con sabiduría de banquero que dosis de declarar ingresos, descifrar formularios diseñados como laberintos pa-

Más de 150 millones de habitantes de Estados Unidos, nativos e importados, están dedicados en estas semanas al engorroso trámite de declarar ingresos, descifrar formularios diseñados como laberintos pa-

—Pasa a la página 7—

No existe el divorcio vincular en 7 países

Buenos Aires, Marzo 16 (UPI). Se llama Sergio, tiene 11 años de edad y asiste a una escuela de doble jornada mientras su madre trabaja en una oficina. Durante los fines de semana, Sergio B. visita la casa de su padre que vive con otra mujer con la que

no puede volver a casarse.

Los 7 países

La situación de Sergio es natural en niños de padres separados en este país, que viven en una sociedad

—Pasa a la página 5—

A los 88 años experta en las artes marciales

O'Fallon, Estados Unidos, Marzo 16 (UPI). Hace un año Lucille Thompson, de 88 años de edad, no podía ni sentarse en la bañera, hoy en día la abuelita, apodada "asesina" por sus muchachos, puede romper una tabla con su codo y concreto con su pie. Thompson, de Danville, Illinois, se interesó en las

artes marciales luego de ver una demostración y se inscribió en una clase de taekwon do.

A pesar de algunos dolores iniciales, su progreso ha sido destacado, dijo el instructor Han Kyo Min.

"Lucille adora las artes marciales y trabaja duro

—Pasa a la página 13—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ORIGINAL BIGOTE. Newhall, California Marzo 16 (UPI). Las personas raramente le preguntan a Jim Mitchell, acerca de cómo estuvo su día, o acerca

de su esposa e hijos. Ellas gustan siempre que les hable de su mostacho de 34 pulgadas de largo, el cual le tomó cinco años para crecer.

Reunion de Pdtes. de América Latina

Buenos Aires, Marzo 16 (AP). El presidente Raúl Alfonsín ha anunciado que promoverá una reunión de presidentes latinoamericanos para analizar los temas más cruciales de la región como el endeudamiento externo, la lucha en conjunto contra el narcotráfico y la proliferación nuclear.

El anuncio fue formulado en una reunión con periodistas en la residencia de Olivos y destacó que ese encuentro "se realizaría a fin de año o primer trimestre de 1986, probablemente en Buenos

Aires". Aclaró, sin embargo, que "no pretendemos impulsar que Buenos Aires sea sede de la reunión".

La última reunión formal de presidentes latinoamericanos se realizó en abril de 1967 en el balneario uruguayo de Punta del Este.

Dijo el mandatario argentino que esa proyectada reunión será "para preservar al continente del problema de la proliferación nuclear, del endeudamiento externo de la región y de efectuar una lucha conjunta contra el narcotráfico".